

# DANKSAGUNG

Wir sind tief berührt und überwältigt von der grossen Anteilnahme und den Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

## Heinrich Wegmann-Peter

erfahren durften.

Herzlichen Dank

- Herrn Pfarrer Leonard Jost für die tröstenden Worte am Grab und am Abdankungsgottesdienst
- Regula Keller für die wunderschöne Gesangseinlage
- den Zürcher Jodlerfrüinden, die uns mit ihren Liedern tief berührt haben
- dem Pflgeteam PH1 Alterszentrum Geeren, Seuzach für die jahrelange liebevolle Betreuung
- Sandra (Enkelin) für das Vorlesen des Lebenslaufes
- dem Schiessverein für die Fahnenwache am Grab und in der Kirche
- für die vielen Trauerkarten, Blumen und grosszügigen Geldspenden für die Schweizer Berghilfe und Spitex Bassersdorf-Nürens Dorf-Brütten sowie für späteren Grabschmuck
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns in dieser Zeit begleitet haben

Brütten, im April 2019

Die Trauerfamilien